
Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16. März 2015 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende 20.50 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: (siehe Anlage 2) "Tagesordnung" 
 
Begrüßung: 
 
Unsere Vorsitzende Antje Rücker begrüßt alle Teilnehmer der Mitgliederversammlung. 
Tagesordnung wird um die Verabschiedung von Herrn Hansen erweitert. 
 
TOP 3: Verabschiedung Herr Hansen 
 
Da keiner an seinem letzten Arbeitstag im November Zeit hatte, wurde Herr Hansen nun jetzt 
von uns verabschiedet, Dank gilt seiner Arbeit als Sozialarbeiter und als Mitglied im 
Förderverein.  
 
TOP 2: Rechenschaftsbericht 2014 (siehe Anlage 3) 
 
Antje, Melanie und Ulrike lesen den Rechenschaftsbericht für das Jahr 2014 vor. 
Im Absatz "75 Jahre Anne-Frank Grundschule" des Rechenschaftsberichtes wird im letzten 
Satz: jede Klasse durch: alle Klassen ersetzt.  
Die Schule ist aktiv an den Vorbereitungen zu den Feierlichkeiten: "750 Jahre Teltow" 
beteiligt. 
Für das Projekt Bildungsspender/Schulengel soll im laufenden Jahr 2015 und in den 
kommenden Jahren mehr Werbung gemacht werden (der jeweilige Spendenstand ist die 
Summe seit Anlaufen der Aktion).  
 
Dem Rechenschaftsbericht 2014 wurde einstimmig zugestimmt. 
 
TOP 3: Jahresabschluss 2014 (siehe Anlage 4) 
 
Birgit verliest für alle den Kassenbericht für das Jahr 2014. 
Der Punkt "Auslagen Geschenke Geburtstage, Verabschiedungen" wird in "Auslagen für 
Jubiläen und Verabschiedungen" umformuliert. 
 
Dem Jahresabschluss 2014 wurde einstimmig zugestimmt. 
 
Top 4: Entlastung alter Vorstand und Wahl neuer Vorstandes und Beirates 
 
Steffen Kirsch übernimmt die Wahlleitung.  
 
Melanie und Antje entlasten und danken dem alten Vorstand und Beirat.  
Die Schule in Vertretung von Frau Kliche dankt Frau Rücker für ihre Tätigkeit als 
Vorsitzende in den vergangenen zwei Jahren. 



 
Folgender Vorstand wurde einstimmig neu gewählt: 
 
Vorsitzender:   Detlef Gries 
1. Stellvertreterin:  Melanie Bomhoff 
2. Stellvertreterin:  Ulrike Hartwig 
Kassenwartin:   Birgit Zellner 
Schriftführerin:  Margit Karau  
 
Protokoll der Wahl des Vorstandes, des Beirates und der Kassenprüfer siehe Anlage 5 
(Anlage 6: Vollmacht für Melanie Bomhoff von Michaela Larisch, 
Anlage 7: Vollmacht für Antje Rücker von Monika Fry) 
 
TOP 5: Arbeitsplan 2015 (siehe Anlage 8) 
 
Detlef, Melanie und Ulrike verlesen gemeinsam den Arbeitsplan für das Jahr 2015.  
 
Schulexpress: Die Zusammenarbeit mit der GEV der Schule ist dringend erforderlich, Antje 
hat bereits mit Frau Brandt (Vorsitzende der GEV) diesbezüglich Kontakt aufgenommen, wir 
brauchen dringend Hilfe für dieses Projekt aus der Elternschaft. Frau Kliche und eine weitere 
Lehrerin der Schule wollen in dem zu gründenden Organisationsteam aktiv mithelfen, der 
Förderverein  soll weiterhin unterstützend tätig sein. Vorstellbar sind 2 feste Termin im 
Schuljahr, die 1. Klassen sollen in Zukunft am ersten Termin im Schuljahr nicht teilnehmen. 
Initiator des Schulexpresses muss die Schule sein. 
 
Sponsorensuche: Melanie konnte Frau Schätzel gewinnen, die uns bei der Sponsorensuche 
unterstützen wird Siehe TOP 2 Mehr Werbung für Projekt Bildungsspender/Schulengel 
 
Hilfe für den Förderverein von den Schülern der 5. & 6. Klassen bei der Betreuung von 
Ständen: Frau Riegel und Frau Weißbach (Lehrerinnen in den 5./6. Klassen) sind der 
Meinung, dass die Schüler/innen, wenn sie rechtzeitig, mind. 3 Wochen vor der 
Veranstaltung, darüber informiert werden, gerne bereit sind, Verkaufsstände mit zu betreuen. 
Wir als Förderverein nehmen gerne die Hilfe der Schüler/innen an. 
 
Schulbibliothek: Die Schulbibliothek hat eine neue Helferin, Frau Böttcher-Riechling von der 
Akademie 2. Lebenshälfte. 
Unsere Bibliothek möchte sich an einen Ausschreibung "Beste Bibliothek" beteiligen. 
Familie Karau spendet für die Bibliothek einen Deckenfluter mit Leselampe.  
 
Verschiedenes: Doreen hat bei Frau Jungkamp nachgefragt, ob das Abo der Zeitschrift "Pop 
in der Grundschule" verlängert werden soll. Antwort steht noch aus. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 13. April 2015 um 19.00 Uhr statt. Eine Einladung 
folgt. 
 
 
Margrit Karau                                                                                Detlef Gries 
Schriftführerin                                                                               Vorsitzender 
  
 


